



► Sonstiges Möbelix

Ab / Am

09.02.2011

Am 31. Oktober 1945 eröffneten Dr. Richard und Gertrude Seifert, geborene Lutz, das Stammhaus im oberösterreichischen Haag am Hausruck mit regionaler Handwerkskunst. Seit 1973 betreibt das Unternehmen eine ununterbrochene Expansionspolitik. 1989 eröffnete der erste Möbeldiskonter mit dem Namen „Möbelix“. Im Jahre 2009 stieg die XXXLutz-Gruppe mit mehr als 2,8 Mrd. Umsatz zum zweitgrößten Möbelhändler der Welt auf. In Liezen war die XXXLutz-Gruppe zuerst nach der Übernahme von Gröbl-Möbel am Standort Salzburger Straße 26 präsent. 2010 wurde mit dem Bau eines neuen und wesentlich größeren Einrichtungshauses am Standort Gesäusestraße 22 - 24 begonnen. Dieses wurde am 9. Februar 2011 als Möbelix Einrichtungsdiskonter eröffnet. Filialleiter war Winfried Seidler. 2023 wurde Werner Koschier in einer Werbung als Hausleiter angeführt.

Quelle: Werbeaussendungen

👤 Verfasser: Karl Hödl, 7. 2. 2011, 08.09.2023

📅 Letzte Überarbeitung: 08.09.2023

Angaben ohne Gewähr, Stand 22.12.2025 06:49:40